

EFFRONTÉE ANTI-FRANCE

Oui, telle est la nature du **Front National** ! Oui, au nom de la Nation et de la Patrie, cette clique (FN) est réellement chauvine et xénophobe, colonialiste et raciste.

Ceci dit, faisons une réserve : de l'extrême-droite à l'extrême-gauche, **TOUS** nos partis tolérés (y compris donc le parti anarchiste à n° de Commission Paritaire !) sont tout autant Anti-France ! Ce qui distingue le F.N. c'est que « France » est le maître-mot de son arsenal verbal. Reconnaissions donc à l'Anti-France du F.N. le “mérite” spécial d'être plus éclatant... Mais encore ?

[1] On fait dire à la Masse exaspérée que, cette fois, avec le F.N., s'offre la seule chose qu'elle n'ait pas expérimentée. Énorme imbécillité bien orchestrée.

* Le F.N. forme un couple contraire/identique avec le **Parti de Gauche** (P.G.). Après le “succès” du F.N., et en réaction contre lui, le P.G. ne manquera pas de grimper à son tour... et à prier qu'on l'expérimente !

* F.N. et P.G. représentent 2 populismes inverses (de Droite et de Gauche), à **vocation provisoire**, préposés à la transition menant du tandem d'après-guerre Droite-Gauche au couple de temps de guerre Démon-crate/Nazi (sotznat). C'est l'enchaînement de tels cycles de décomposition-recomposition qui ponctuent la Chute de l'Occident initiée en 1835 et arrivant à présent à son terme (avec la mondialisation absolue, la révolte écologique, et le boomerang des néocolonisés).

[2] Comme dans tous les partis autorisés (donc participant de notre Société de Mort), il faut distinguer la minuscule bande des Meneurs et leur “Clientèle”. Les 1^{ers} sont de monstrueux démagogues, et les seconds de pauvres niais (le marais des abstentionnistes est formé de vulgaires pèse-sur-terre, et autres “malins” ou prostrés).

* Les **Meneurs** du F.N., comme ceux de toutes les factions du Système, ont pour fonction de sauver ce dernier, et donc de le rendre de plus en plus sévère pour la Masse et quiconque se voudrait « vivant » à un titre quelconque. Pour ce faire, il leur faut perfectionner sans cesse la recette infaillible qui consiste à soulever une moitié de la masse populaire contre l'autre.

- Ex :
- Marier les Invertis **vs** privilège du Concubinage légalisé réservé aux normaux (ressusciter la feue famille étant exclu !)
 - Fonctionnarisme **vs** Despotisme patronal
 - Etc.

Effrontée Anti-France

* La **Clientèle** du F.N., comme celle de toutes les factions du Système, est convaincue que l'émancipation sociale peut s'obtenir à bon marché.

Ex :

- Mettre en selle un Gouvernement « à poigne » (apologie de la soldatesque) **vs** applaudir à un régime de Fripes (apologie des esclaves Affranchis et autres Jaunes associatifs).

[3] Au F.N. comme dans tous les cénacles de la Société de Mort, on a recours à des chauffeurs de salle qui savent débiter admirablement des romans valant le temps d'une scrutinade.

* On nous claironne donc, soit « Nations d'abord ! » (Nazis), soit « Genre Humain d'abord ! » (Démon-crates).

Nations d'abord ? On nous les promet évidemment « Égales », et pratiquant le troc, ayant oublié l'Argent (les usuriers mis “hors-la-loi”). Mais préserver l'Égalité (!) exige impérativement l'Armée !

Genre Humain d'abord ? On nous le promet évidemment « Libre » (le Droit International met la Guerre, donc les Armes “hors-la-loi”). Mais préserver la Liberté exige impérativement l'Argent !

* Avant notre Société de Mort, il y eut des **Sociétés Vivantes** : la Parentale et la Bourgeoise, les deux étant contraires et exclusives l'une de l'autre. La société honorable et brillante du passé était donc Préhistorique.

Tout au long de l'ancienne Humanité Vivante, il y eut **l'UTOPIE** d'une société réellement « naturelle », absolument Convenable. On la vit sous deux formes inverses : soit en Ce-monde, mais « À VENIR » (cf. Juifs) ; soit de manière seulement intelligible, donc en « l'AUTRE MONDE ». Dans les 2 cas, seule une part de l'humanité, s'en étant rendue digne devait jouir de la « vraie vie ».

À présent, nous avons l'expérience et l'héritage des 2 sociétés vivantes. Et nous avons bu jusqu'à la lie le vinaigre de la Société de Mort. Tout est mûr pour que l'Utopie (unifiée) se fasse Réalité ! Mettons au jour **le Comm-Anar**, Égalitaire-Libertaire, non seulement sans Sangsues ni Vautours, mais encore sans Monnaie ni Militaires !

طالب فرقا
Église Réaliste Mondiale
26 mai 2014

Que veulent dire les mots Nation et Patrie ?

Au sens strict, ils désignent population/territoire de la souveraineté politique « pure », celle des Temps Modernes Européens (1453 – Castillon ; 1805 – Trafalgar = 352 ans).

NOTONS BIEN

- De la même manière qu'il n'y eut jamais qu'un seul étalon monétaire métallique, **il n'y eut jamais qu'une Nation-Phare** : la France ou l'Angleterre.
- Après la Révolution Française, et spécialement à partir de 1835, l'Occident basculant dans la BID – barbarie intégrale dominante – à cette date, il n'y eut de Nation/Patrie **que dans les Mouvements de Libération Nationale anti-coloniaux**. Mais la Nation évoquée ne sortant pas du fonds local, et donc dans un contexte exagérément forcé, artificiel, la chose fut Hétérodoxe.
- Au sens même Barbare-Chauvin, du fait qu'il n'y avait place que pour une Puissance Impérialiste dominante (l'empire britannique d'abord, puis celui des USA), **la France n'eut jamais durant 200 ans (1814-2014) de position vraiment « Indépendante »**.
- Il est évident que l'Europe envisagée après 1945 ne pouvait se faire Nation au sens civilisé. Ainsi, depuis 1951¹ (CECA) et 1991 (Maastricht), c'est une dérive nécessaire et « spontanée » pour la constitution **d'un Bloc Continental barbare** (et antipopulaire) qui se développa ; ceci naissant du besoin de défier l'URSS et les USA d'abord, puis les mastodontes émergents (Chine et Inde).
- Depuis la Corée² et le Vietnam³, **les USA marchent à leur déchéance**, celle du Dollar maître du monde, avec l'OTAN, l'OTASE, des bases militaires partout. À l'inverse, **l'Europe n'a pas de véritable État ni d'Armée propre** ; son **atout est principalement commercial**. C'est pourquoi les USA sont a priori plus en position de se faire Nazis, et l'Europe de se faire Démon-crate. Mais les USA ne seraient-ils pas AUSSI plus réceptifs au Comm-Anar que l'Europe. Et reste à savoir quelles frontières à peu près fixes l'Europe va adopter, et dans quelles institutions.

¹ 1951-1991 : 40 ans. 1951 : la bourse repart et les 30 Glorieuses commencent.

² 1950-1953.

³ 1964-1973. Mai 68, GRCPS (1966).